
矢沢たかお　様
広告内容をご確認いただき、ご返送くださいますようお願い致します。番号間違いにご注意ください。

送信日　平成　　年　　月　　日

株式会社タウンニュース社

Tel 044-741-4111  Fax 044-741-4002
原田 一樹宮前区編集室

◉限られた日程の中で編集作業を進めておりますので、校正は原則的に 2回までとさせていただいております。3回目以降
の校正は有料になる場合がございます。　◉締切り日時までに掲載内容が確定しない場合、指定された発行日の紙面に掲
載できませんので、指定期日までに必ずご返送くださいますようお願い申し上げます。　◉印刷作業に入りますと内容の変
更や訂正ができませんので、入念なチェックをお願い致します。

7
HY6-1 2010.5.1

掲載日 掲載版 面 サイズ
2015/11/06 宮前区版 外面 12.3cm×4段

原稿内容確認書

□ 訂正ナシ。印刷作業を進めて下さい
□ 訂正有り。タウンニュース社で修正して印刷作業を進めて下さい
□ 訂正有り。確認のため修正した原稿をもう一度送信して下さい

お客様
サイン

平成　　　年　　　月　　　日

店名・電話番号・営業時間等は必ずご確認ください。該当欄にチェックを入れ、ご署名の上期日までにご返送ください

矢沢たかお
 
044-976-2727
http://www.yazawa-t.jp/

Web 掲載項目
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弊
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出　稿　元 校了 責了　　点 A000503282-1

編集担当者 入稿済 原田 一樹 2015/11/02 13:54

製作担当者 製作 (1) 立木 恵子 2015/11/02 16:56
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市
議
会
第
４
回
定
例
会
が
10

月
14
日
に
閉
会
と
な
り
ま
し

た
。
関
東
・
東
北
豪
雨
で
の
本

市
の
対
応
に
始
ま
り
、
中
学
校

給
食
関
連
含
め
多
く
の
議
案
を

審
議
し
ま
し
た
。
今
回
こ
こ
で

ご
報
告
す
る
の
は
私
が
所
属
す

る
健
康
福
祉
委
員
会
に
お
い
て

話
合
っ
た
２
つ
の
案
件
で
す
。

　

１
件
目
は
全
国
で
も
注
目
さ

れ
た
幸
区
の
老
人
ホ
ー
ム
入
所

者
３
名
の
転
落
事
故
、
虐
待
の

件
で
す
。

　

緊
急
的
に
開
か
れ
た
今
回
の

委
員
会
で
議
論
し
た
の
は
、
事

件
が
起
き
た
施
設
に
対
し
て
市

役
所
と
し
て
の
役
割
・
責
務
を

果
た
し
た
の
か
？
と
い
う
こ
と

で
す
。
私
自
身
も
市
に
対
し
て

緊
急
開
会
さ
れ
た
委
員
会
の
場

で
質
し
ま
し
た
が
指
導
や
監
査

時
の
甘
さ
、
事
故
報
告
書
の
書

式
や
受
理
の
緩
さ
等
、
課
題
や

問
題
点
が
あ
る
こ
と
が
明
確
に

な
り
ま
し
た
。

　

行
政
・
議
会
が
共
に
推
進
し

て
い
る
高
齢
者
施
策
そ
も
そ
も

の
信
頼
性
に
も
影
響
す
る
大
き

な
事
件
で
す
。
今
後
も
し
っ
か

り
と
注
視
し
て
ま
い
り
ま
す
。

　

も
う
１
件
が
「
障
が
い
の
あ

る
青
年
た
ち
の
学
校
卒
業
後
の

夕
方
支
援
の
充
実
」
を
求
め
る

請
願
の
審
議
で
す
。
こ
の
問
題

は
高
校
以
下
の
障
害
児
は
午
後

６
時
ご
ろ
ま
で
家
庭
以
外
の
場

で
過
ご
す
こ
と
が
で
き
る
が
、

卒
業
後
、
施
設
に
移
る
と
３
時

過
ぎ
に
は
帰
さ
れ
る
た
め
、
保

護
者
の
中
に
は
「
仕
事
を
辞
め

ざ
る
を
え
な
い
」「
両
親
の
介
護

と
重
な
る
」
と
い
っ
た
こ
と
が

起
き
て
い
る
と
い
う
件
で
す
。

　

こ
の
件
に
関
し
て
は
▼
国
や

他
の
自
治
体
の
対
応
は
ど
う
な

の
か
▼
支
援
を
必
要
と
し
て
い

る
方
々
、
事
業
者
、
従
事
者
そ

れ
ぞ
れ
の
実
態
把
握
は
▼
川
崎

市
独
自
で
の
財
政
出
動
の
必
要

性
、
実
現
性
は
▼
助
成
拡
充
の

前
に
出
来
る
事
は
な
い
の
か
―

な
ど
あ
ら
ゆ
る
角
度
か
ら
議
論

し
ま
し
た
。
結
論
を
申
し
上
げ

る
と
、
全
会
派
と
も
様
々
な
面

を
考
慮
し
つ
つ
、
時
間
軸
を
も

っ
た
上
で
支
援
を
早
急
に
推
進

し
て
い
か
な
く
て
は
な
ら
な
い

と
、
全
会
一
致
で
趣
旨
採
択
と

な
っ
た
わ
け
で
す
が
、
市
に
は

引
き
続
き
、
国
に
対
し
て
も
法

整
備
や
支
援
の
充
実
等
、
し
っ

か
り
と
要
望
し
て
い
っ
て
も
ら

い
た
い
と
伝
え
ま
し
た
。

　

こ
の
他
、
今
議
会
の
報
告
、

は
ブ
ロ
グ
な
ど
に
も
ア
ッ
プ
し

て
参
り
ま
す
。
ご
興
味
に
あ
る

方
は
ぜ
ひ
、
ご
覧
く
だ
さ
い
。

川崎市立菅生小学校卒業／川崎市立菅生中学校卒業
／法政大学第二高等学校卒業／法政大学情報科学部
コンピュータ科卒業／伊藤忠テクノソリューションズ㈱

●昭和60年8月28日　●川崎市宮前区初山生まれ（29歳）
矢沢たかお

2015年4月初当選

矢沢たかお 検索

地域の方々が「先生」になる
寺子屋事業を視察。子ども達
の熱心さに感動しました


